



東工学園同窓会誌



◇東京都目黒区駒場1-35-32 日本工業大学駒場高等学校内 東工学園同窓会事務局 ◇TEL 03-3467-2140 ◇FAX 03-3467-2245
◇URL (http://www.tokogakuen.gr.jp/) ◇Eメール (info@tokogakuen.gr.jp) ◇発行人/幹事長 日貝 宏 ◇編集人/運営委員 佐々木文昭

... 2014 ...
SPRING

『5月の総会でのおもてなしをお楽しみに!』

同窓会長 徳川喜壽(工高九期)



陽春の候、皆様におきましては、ますますご清栄の事とお慶び申し上げます。日頃は同窓会の活動に對して、一方ならぬご支援を賜り誠にありがとうございます。今年も去る3月2日(日)、日本工業大学駒場高等学校の卒業式が行われまして、吉田校長を初め多くの先生方のご指導がありまして、66期の同窓会新会員を四五九名お迎えする事になってまいりました。同窓会としてお慶びを挙げて歓迎し新しい門出を祝福し歓迎致します。加えて新しい幹事も37名お迎えする事になりました。

卒業生の皆さんは日駒の卒業生ですが(旧学園が東工学園の名称です)。学園は神田時代から107年の歴史があり新卒の皆さんは戦後の駒場から66回目となります。多くの先輩は多種多様な企業の中核にて活躍をしております。

昨年の同窓会総会は常任委員、幹事会の皆さんのお力で開催されましたが、昨年に限り通年より一週間遅らせての開催のため、参加者が約1000人減少しました。今年は例年通り5月の第三土曜日5月17日に総会を開催致しますので是非参加して下さい。一昨年より、還暦・喜寿・米寿の方のお祝いを行い、該当の皆様には多くの参加を見ております。100周年記念ホールで総会、アリーナにおいての懇親会を開催いたします。

この総会は大変歴史を感じる先輩にお逢いする事が出来ますし、当時教わった先生方も多く参加を頂いています。今年も大川名誉理事長にも参加をお願いしておりますので、是非先生方との歓談もお楽しみ頂きたいと思っております。

一昨年よりアベノミクスで景気も少し浮上して来まして、大手にお勤めの方は給与もアップと思われる方が、中小にお勤めになつていらっしゃる方や、自営の方にはまだまだその影響が出て来て無いと思えます。年金暮らしの方には、消費税のアップが肌を感じると思えます。そんな話も同窓会の懇親会では話題になるでしょう。

皆さんの母校、日本工業大学駒場高等学校は、普通科が新設され、今では4割が普通科の卒業で女子も含まれています。東京では工業科を持っている私立の学校は減少して、母校の様に数多くの設備を維持している高校は殆どありません。それでも今後「ものづくり」を大事にし、私立で最後の工業科になつても頑張りましょう!

卒業生の多くは機械、建築、電気等の分野に就業している方が多数と思われまふ。近年は東京近郊からは工場等が少なくなりましたが、物を作るには研究開発、ロボット技術、ITや設計・デザイン等の仕事が多くなつていく様に思われます。日駒では普通科で卒業された方でもミニSLなどの物づくりを学校内で目にも出来まふ。卒業後のあらゆる仕事において物を作る事に大変役に立つ様に思われます。

年2回送られるこの同窓会誌には皆さんの消息が沢山記載されています。皆様のお仕事の近況や、毎日の生活の事などをお知らせ下さい。まだ女性会員の投稿が少なないのでお待ちしております。

同窓会の『談話室』を9月の『日駒祭』において1室開放しています。この部屋では来場者が囲碁、将棋の部員と将棋や囲碁のお手合せを行ったり、又壁に写真展も開催していますので皆様のスナップの写真をお待ちしています。

今年も66期の新会員を迎えて5月の総会・懇親会には豪華賞品の抽選会も行いますので、多くの参加をお待ちしております。

さらなる学園の発展に向けて邁進

学校法人日本工業大学理事長 柳澤 章



昨年7月、学校法人日本工業大学理事長に就任いたしました。東工学園の卒業生の皆様には平素より学園の発展に一方ならぬお力をいただき、心よりお礼申し上げます。

東工学園の昔より、駒場中学・高等学校の今日に至るまで、学園にかける熱い思いと、学友同士の絆を大切にしている気持ちは、日本工業大学でさらには、社会人に向けた専門職大学院(MOT)において、学びのかたちや、めざす進路は、社会・時代の求めたそれぞれに因えて、多様化したつも、その根幹は不変であり、その中心に東工学園同窓会があります。

さて、学園は3年後に創立110周年を迎えます。そして、東工の先輩方が開学にあたって大きく貢献されました日本工業大学も創立50周年となります。学園第2世紀も10年を経過することになるわけです。教育の世界を取り巻く環境の変化は、ますます激しくなる一方であり、これを機に、駒場における教育もますます充実させていかなくてはなりません。3年後に向けて種々構想を練っており、その成果は、学園の未来に大きく資するものと確信いたします。

ご期待ください。

駒場、宮代、神田、そしてカナダとますます充実する学園が、生徒一人ひとりととって、ますます豊かな学びの場となり、同窓生の心のふるさとに相応しい場所となる様、そのための基盤整備が私の使命です。今後ともご支援賜りますよう、よろしくお願ひ申し上げます。



平成26年度東工学園同窓会 定時総会開催のお知らせ

- 日 時:5月17日(土)午後3時より ●場 所:母校100周年記念ホール
- 参加費:懇親会2千円(なお本年3月卒業の新会員66期生および65期生は無料です)
- 常任幹事・幹事会 同日午後2時より100周年記念ホール

会員のみなさまお元気でしょうか?定時総会の開催について、下記の要領が決まりましたのでお知らせいたします。総会は、同窓会として最も重要な行事であり、大切な親睦の場でもあります。毎年盛会で、昨年度は出席者350余名で開催されました。内容は平成25年度の活動報告並びに決算報告・監査報告、平成26年度の事業計画と予算案が主な議事です。議事終了後は、場所を本館2階アリーナに場所を移し、旧師・恩師をお迎えして懇親会を開催いたします。懇親会は、いつも和気あいあいと和やかなムードの中、吹奏楽委員会OB・OGによるライブ演奏・大抽選会その他の余興にて会を賑わしています。また、今年も総会を終了してから米寿・喜寿・還暦のお祝いを計画しております。ぜひお誘い合わせてご参加くださいますようよろしくお願いいたします。

平成26年度活動計画

- 平成26年
- 4月18日(金) 同窓会誌(77春号)発行
 - 4月20日(日) 第36回同窓会長杯ゴルフコンペ
(栃木県鹿沼市)
 - 5月2日(金) 第1回運営委員会(会議室1A)
 - 5月17日(土) 第2回運営委員会(図書室)
 - 5月25日(土) 第1回常任幹事、幹事会(会議室1A)
 - 5月25日(土) 定時総会(100周年記念ホール)
 - 5月25日(土) 懇親会(アリーナ)
 - 6月20日(金) 第3回運営委員会(会議室1A)
 - 9月1日(月) 同窓会誌(78秋号)発行
 - 9月13日(土) 日駒祭(同窓会喫茶)
 - 9月14日(日) 日駒祭(同窓会喫茶)
 - 10月18日(土) 第4回運営委員会(図書室)
 - 10月18日(土) 第2回常任幹事、幹事会
(100周年記念ホール)
- 平成27年
- 1月29日(木) 新春の集い、三会合同新年会
(後援会・東工会・同窓会)
 - 2月17日(火) 第5回運営委員会(会議室1A)
 - 2月19日(木) 新同窓会員幹事会26年度卒業67期生
 - 3月1日(日) 第67回高等学校卒業式(アリーナ)
 - 3月18日(水) 第6回運営委員会(会議室1A)
- ※第46回理事長杯ゴルフコンペ 計画中

平成25年度 決算報告(平成25年4月1日～平成26年3月31日)

収入の部

科目	25年度予算額	25年度決算額	増減
前年度繰越金	5,317,332	5,317,332	0
通常会費	14,000,000	14,408,580	408,580
維持会費	1,000,000	1,365,000	365,000
基金運用益	120,000	147,844	27,844
雑収入	10,000	1,000	△9,000
合計	20,447,332	21,239,756	792,424

貸借対照表

資産の部		負債の部	
科目	金額	科目	金額
【流動資産】		【流動負債】	
現金・預金	30,157,284	会費前受金	2,907,000
有価証券	60,150,151	名簿関係預り金	1,048,039
流動資産合計	90,307,435	100周年事業基金	500,000
		負債の部合計	4,455,039
【固定資産】		純資産の部	
		同窓会基金	81,000,000
		次期繰越金	4,852,396
固定資産合計	0	純資産の部合計	85,852,396
資産の部合計	90,307,435	負債・純資産の部合計	90,307,435

支出の部

科目	25年度予算額	25年度決算額	増減
会議費	1,150,000	981,232	△168,768
需要費	1,200,000	833,761	△366,239
事業費	8,850,000	7,615,086	△1,234,914
親睦費	1,850,000	1,719,882	△130,118
学校行事費	2,900,000	2,237,399	△662,601
小計	15,950,000	13,387,360	△2,562,640
同窓会基金	3,000,000	3,000,000	0
予備費	1,497,332	0	△1,497,332
収支差額	0	4,852,396	4,852,396
合計	20,447,332	21,239,756	792,424

上記平成25年度決算について厳正な監査を実施し、公正なものであることを確認しました。

平成26年4月10日

会計監事 磯野 優
猪瀬 高宏



平成25年9月14日(土)・15日(日) 日駒祭(同窓会喫茶)



平成25年8月5日(月) 第45回理事長杯ゴルフコンペ



平成25年5月25日(土) 懇親会



平成25年5月25日(土) 定時総会



平成25年4月21日(日) 第35回同窓会長杯ゴルフコンペ



平成25年10月19日(土) 第2回常任幹事、幹事会



平成25年9月1日(日) 会誌78号(秋)発行



平成25年5月25日(土) 懇親会



平成25年5月25日(土) 定時総会



平成25年4月26日(金) 会誌75号(春)発行



平成26年1月30日(木) "新春の集い"三会合同新年会



平成25年9月14日(土)・15日(日) 日駒祭



平成25年8月4日(日) 第45回理事長杯ゴルフコンペ前夜祭



平成25年5月25日(土) 定時総会



平成25年5月25日(土) 第1回常任幹事、幹事会

平成25年度活動報告(抜粋)

会員消息

(平成25年9月) 26年3月) I

▲佐久間 清登氏(業後11A)土本

同窓会誌No.76、P.2の会員消息にありました長十居利夫様のご挨拶に促され、私も卒業証書を見ました。それには東京工業学校長正四位伯爵大木喜福 第四五四號とあります。遠い過去の積み重ねに押されおされて私も米寿となりました。準備をして米寿を待つ余裕があればよかったです。私、冥土の土産に平成25年8月1日付けで旭日単光章を戴きました。多くの皆様の支えがあつて漸く手が届きました。捧持して毎日余香を拝しております。

▲長十居利夫氏(業後12B)土本

2020年日本のオリンピック大会開催決定を心からお喜び申し上げます。私は今年卒寿を迎えましたが、元気がす。健康に留意し、7年後の大会を見たい。私の健康の源は良食、良眠、過2回(1回約2時間)のシニア用屋外スポーツ「ターゲットパド」(ゴルフ)を会員1000名と公園運動場のフライング(居る)と思えます。O.G.の皆様もそれぞれは如何でせう。

▲竹腰 唯雄氏(業後12B)土本

秋冷の時季となりました。同窓の皆様それぞれに御元気に何かと支障はあると想いますが御越しの事と思ひます。私も昨今足腰の具合悪く思つ様に行動不可能ですが、内臓の方は達者ですので何とか過して居ります。想えば終戦の時の卒業にてあの時の暗い電気の中での勉強、東京大空襲と大変な時代の卒業ですが今になれば想ひ出しの一角、人生の試練と想ひ出です。同窓生の皆様の御健勝御活躍と乱筆にて失礼致します。

▲渡辺 止男氏(業後14)土本

私も満85才に9月9日になり、ますます元気で好きなハイキングと水彩画を仲間数名、月何回か楽しく行つております。戦時中学園で学んだことが夢の様です。益々学園の発展と皆様方のご健康を祈り申し上げます。土木科14の皆様はごお返しのことが気掛かりです。本誌ありがとうございます。

▲島田 三男氏(業定24)建築科

▲川邊 文雄氏(業5)A

76号会誌にも御報告した通り一応病気の方は落ち着いて参りましたが、長年の足のひざの具合が相変わらず悪く、今回は大丈夫と思つて居た右足のひざも具合悪くなつた様で、先生は年令による調子が左足と同調して来たかと話をしてくれましたが老年による同調と考ええる、残念ながら9月より車いす使用になる事になりました。尚同期の級友も判明している人達も5人位で年賀状の連絡も3人位となつて益々淋しくなつて来て残念です。今回は参加する予定で準備していましたが車いすではあきらめる事にしました。又10月の幹事会も誠に残念ですが欠席させて頂き、御出席の皆様御健康を陰ながら御祈り申し上げます。報告遅れ申し訳ありません。

▲市川 浩氏(業8)A

▲右足 閉塞性動脈硬化症(大腿部)左足、変形性膝関節症又、腰部脊柱管狭窄症にもなり、痛みは少しですが、歩行は少し困難です。

▲雑費 一郎氏(業8)C

お蔭様で現在のところ過不足なく日々を過ごしています。体調も特に大きな病を抱えることなく一応安泰を保っています。母校はじめ諸先生方、先輩、同輩、後輩各位のご健康、ご発展を祈念いたします。

▲藤田 由美氏(業9)A

老齢化は進んでおりますが、特に変わったことはありません。

▲島中 弘氏(業10)C

健康で隠居生活を送つて居ります。(満88才になりました) 余り遠出できない状態です。

▲三代川 清造氏(業10)C

同時代の友人が、殆んど消息が絶えて大変寂しくなりましたがこの会誌により僅かの貴重な友人の生存状況を知ることが出来て大変有難く感じしております。私も来月で89才の誕生日を迎えます。これから先も同窓会誌を引き続き御送付を御願ひ致します。有難うございます。

▲瀧川 廣氏(業11)A

少し体調を悪くしておりますので、残念がつておりますが欠席させて頂きます。皆様の御健康と御多幸を心よりお祈り申し上げます。(代筆)

▲飯塚 靖次氏(業11)A

母校の発展、知己友人の消息等知ることが出来、嬉しく存じます。今夏の猛暑にはいささか辟易の態ですが、何とか乗り切ることが出来そうです。同窓会のますますの発展を念じております。

▲増田 進氏(業11)A

体調不良の為頑張ります。学園のさらなる御繁栄を祈ります。

▲小柴 常雄氏(業11)C

充実した同窓会誌楽しく拝見しています。幸い元気で町会のことスポーツのことも忙しなく過ごしています。母校の発展を祈っています。



平成25年度 第2回常任幹事・幹事会開催

平成25年10月19日(土)15時より100周年記念ホールにて、第2回東工学園同窓会常任幹事・幹事会が開催されました。天候も良く例年より多くの常任幹事・幹事が集まり、議事は日貝幹事長の進行で中間決算報告と上半期の事業経過が報告され、それを拍手で承認、続いて下半期の事業計画「1月「新春の集い」、2月「66期卒同窓会新幹事会」、3月「運営委員会」などについて討議され、参会諸氏全員の拍手をもって承認されました。

その後は場所を3階スチューデントホールに移し、母校の先生方との懇親会が始まり、和やかなひとときを過ごしました。議事に先がけて徳川喜壽会長(工高9期)は、「25年度も会員の協力により会の活動も順調に進んでいます。今年度の総会は日程変更に伴い、一昨年より少し減少してしまいましたが、来年度は例年通り5月第3週目の土曜日に開催いたします。幹事のみならずには会員をお誘いいただき、総会が盛大になりますよう今後ともご尽力をよろしく願ひいたします。」とご挨拶がありました。

また、来賓の吉田忠雄校長(工高18期)は、「記念ホールが完成して6年、校舎が完成して10年以上経ちます。在校生や最近の教職員の方々も旧校舎や東工坂を知らない人も増えてきました。団塊の世代昭和40年代の頃の生徒数は3100名いました。現在、在校生は中学・高校で1673名います。近所の方から、昔は真面目な生徒もいたが中には目立つ生徒もいた。最近はその良くなりませんでしたね。とおほめの言葉をいただき、本校への見方が変わり入学者も安定しております。日駒祭、体育祭、部活動、委員会活動などで多くの生徒が頑張っていますので同窓会からもぜひ応援をよろしく願ひいたします。」と述べられました。

同窓会誌No.76、P.2の会員消息にありました長十居利夫様のご挨拶に促され、私も卒業証書を見ました。それには東京工業学校長正四位伯爵大木喜福 第四五四號とあります。遠い過去の積み重ねに押されおされて私も米寿となりました。準備をして米寿を待つ余裕があればよかったです。私、冥土の土産に平成25年8月1日付けで旭日単光章を戴きました。多くの皆様の支えがあつて漸く手が届きました。捧持して毎日余香を拝しております。

平成26年 新常任幹事・幹事会 第66期卒業生 ○ = 常任幹事

担任	担任	担任
3A 田島隆吉	吉田哲也○町屋龍乃佐	3D 川島康男
3G 齋藤新吾	老名壮太 高橋勇太	3H 草間誠次郎
3K 齊郷 徹	老沼俊行○江森興司	黒澤諒哉
3P 今井正徳	押田和暉 川上忠光	○荒井亮吾○福田陽太
3T 小宮山 紘	竹田勝児 大野雅史	南 響太
6A 山田鉄平	森田暁也○後藤敬雄	渡邊浩祐○圓山美果
		3E 金子和男
		30 甲斐政秀
		3U 山岸洋一
		6C 飯塚高浩
		荒 智紀 藤沼祥太 吉成拓実
		山本亮輔
		植浦瑳起人 梁川大吾
		宇田川耀平○早川 怜
		山末一満 深川 諒

○ = 常任幹事

活躍する卒業生

ANAロジスティクスサービス株式会社

物流本部 成田物流支店
物流サービス部 輸出課

古谷文宏氏 工高58期M組

GLOBAL BUSINESS
ASIANOON1戦略
—航空ネットワークを補完—



皆様、ご無沙汰いたしております。本校を、7年前に卒業致しました古谷です。この度は、このような貴重な場を設けて頂き大変感謝しております。本誌を通じて在校時、お世話になった先生方、クラスの間達に簡単ではありますが、現在の私の仕事をご紹介します。紹介出来たら幸いです。紹介させていただきます。

私は在学時、電気電子科で一年次は南野先生、一・三年次は中根先生のクラスの下で日々日頃から「闘魂」+「不屈の精神」を教えて頂き卒業後はカナダ長期プログラムに参加し27カ月間、雄大な国力ナダで勉強させて頂きました。今を思っても本校での勉強、そしてカナダ生活は現在の私のいしづえになっています。

現在、私はANAロジスティクス(株)に在籍し成田空港で国際航空輸出貨物を担当し早4年半が経ちます。成田空港はご存知の通り、日本一の国際物流空港であり日々膨大な貨物とタイププレッシャーの中で業務を行っています。皆さんは旅行や仕事の際、飛行機をご利用になったことがあるかと思えます。皆さんが座っている座席の真下は、ほぼ航空貨物が搭載されています。貨物はただ積み付けられれば良い訳ではありません。サイズ、重さ、品名が異なり又、私が入り扱っている国際貨物は、関税法、離発着国の政府規定、航空会社運航規程・お客様からのリクエスト等、多岐に亘る要望を考慮し搭載を行っています。しかしながら、安全を軽視してはなりません。

飛行機一便を飛ばすには、のべ2000人ぐらいの方がオペレーションを行っています。ですので、前後工程に携わる方を考え業務を行わなければなりません。多くの方と連携協力し予定以上の貨物を搭載出来た時の達成感は素晴らしいものです。これらは一企業の利益だけでなく、国益にも直結しています。

私自身、現在は輸出課内の教育担当として、新人社員OJTプログラム、スキルアッププログラムと多岐に亘る教育を担当させて頂き、先輩として、私自身が今までの経験を通じて感じた点などを踏まえ教育プログラムを考え、教える立場では無く、教わる立場側に立ったプランを作成しています。これからの物流にあったロジストを育てなければいけません。

長くなりましたが、皆さんも航空業界と言えば、パイロット、客室乗務員、整備士というイメージを持たれているかもしれませんが、私が担当しております航空貨物もお忘れずに！次回、空港を利用された際には是非、展望デッキからご覧になってはいかがでしょうか？そこには我々TEAM ANAグループ社員一同がイキイキと仕事をしている姿をご覧になる事が出来るはずです。

岡野菜穂子さん

日駒62期G組



平成21年度理数工学科卒業。岡野菜穂子と申します。現在は東京女子体育大学、体育学部体育学科に在学中。体育について、専門である陸上競技について学んでいます。

日駒在学中から陸上競技部に所属し部活動に励んできましたが、現在も競技を続けています。大学入学後に三段跳びという新しい種目にも挑戦し、今年度は日本最高峰の戦いである日本選手権で5位入賞、全日本インカレでは2位という成績を残すことが出来ました。高校時代からの目標であった全国で戦える選手に近づいた年となりました。



日駒での思い出という、やはり部活動が一番思い出されます。中学時代から陸上競技に取り組んできましたが高校3年間で、より濃く充実した時間を過ごしたように思います。日駒が共学になって2年目の代だったのが、部員数は圧倒的に男子部員が多く、男子に負けないようにと練習に取り組んでいたのがとても懐かしいです。今、女子大に所属しているのも余計にそう感じるのかもしれない。あと一カ月で学生生活も終わりますが、ありがたいことに卒業後も競技を続けたいです。

「私とレスリング」

浜田千穂さん

日駒63期O組



私がレスリングを始めたのは、小学校一年生の時でした。私の母の高校時代の友人で2年連続女子レスリングの世界チャンピオンになった人がいて、子供達にレスリングを教えていました。最初は遊びのつもりで始めましたが、試合に出て負けると悔しくて練習し、次の試合で勝った時の喜びが忘れられずそれから15年間レスリングを続けています。小中学校では、全国大会優勝もでき、縁あって日本工業大学駒場高等学校に入学しました。しかし高校二年生の

ことが出来る環境に進むことが決まりました。現在は大学での練習と並行して新しい環境でも練習を行っています。中学時代から数えて10年目になります。毎日が前向きに取り組みたいです。4月からは社会人として、責任の中で競技になると思いますが感謝の気持ちと謙虚な姿勢を忘れずに貪欲に自分自身と戦っていきたいと思います。目指すは日本1位！そして、世界の戦いに挑戦できる日を夢みて跳び続けていきたいです！

時、レスリングも学校も嫌になり全てを止めようと思いましたが。そんな時学校の友人や先生方のおかげで止めずにまた続けることができ、日本体育大学に入学し、インカレ3連覇、平成25年度天皇杯決勝で吉田沙保里選手と戦えるまでになりました。今年の3月に行われるワールドカップに日本代表として出場します。私の目標は、2年後のリオデジャネイロオリンピック、その次の東京オリンピックに出場しメダルを取ることです。実現するために今日も練習に励んでいます。



会員消息

(平成25年9月、26年3月)II

▲及川 正義氏(工業12B)

同窓会誌を毎回送付いただきありがとうございます。

▲坂野 芳夫氏(工業12B)

車に跳ねられて歩行不自由ですが元気です。東工のご折にふれ思い出します。情熱教師堀田先生、山崎教官、富士の裾野の教練、国粋先輩乙部さん、下連雀の寮生活と勤自作業など。結核のため、2年で退学、亀戸で寝込んでいたころ大空襲で下駄をはいて火をくぐり抜け福島に逃げ、回復を待つペーパージン研究所に最初の就職をしました。あと東京に出て大井町をアテもなく歩いていたら職工募集の貼り紙が目に入り、そこでグラインダー工になったところ、作業台の隣に東工卒の生方ワフカさんが作業していたんですが彼はその後教員となり青山第一小学校校長、神奈川歴史博物館館長になり、私の方は戦後最初の公務員試験を経て下級事務官を4年、あとアメリカとイギリスの会社を含め何度も職を変え何とか暮らして続け会社の出張先々で山登りを楽しんでいました。

▲高橋 秀雄氏(工業12B)

昭和20年卒業(工業)です。68年自年令85才となりました。70才位までは健康即ち全然気にかけませんでした。80才を超した最近最近眼歯ひび等、何かと医者様のお世話なごつちが、多病息災で今のところ元気に暮らしています。

▲白石 忠雄氏(工業13B)

大川理事長先生長い間ほんごに御苦労様でした。これからも益々御健康にて御指導を賜りますようお願いいたします。

▲お願ひ申し上げます。私は今まで

年一回は靖国神社に参拝をして来ましたが、今まで八月十五日に参拝したことがありません。今年は戦後六十八年になりますので、元氣なうちに参拝をして見ようと思ひました。地下鉄九段下駅に十一時頃降りましたところ、駅構内から大混雑で係りの人達が一生懸命に誘導をしていました。出口から大鳥居に行く道路では各団体がピラを配つたり、署名を集めていたり、右翼系の団体が演説してたり、機動隊や警備の警官で騒然たる雰囲気でした。しかし、大鳥居を過ぎると以外に静かでした。参道の中程に行くと、参拝する人が横に二十人位並び長い行列を作り、暑い日差しが三十五度のなか、静かに順番待ちをしている姿がすく印象に残りました。向かって右側の参道には、陸海軍の服装をした人達が多勢で静かにたむろしていてなんとなく懐かしい感じがしました。話しかけながら写真を撮りました。それにしても大変な人出です。やはりお詣りは普通の日の方が落ちていて出来ると思ひながら東工時代(戦中)の参拝などを憶ひつつ帰路につく。年ですか、疲れた一日でした。

▲白鳥 喬氏(工業13C)

特に変わりなく元気に日々を過ごしております。

▲田中 哲也氏(工業15B)

いつもお世話になって感謝しております。

▲右鍋 健氏(工業20B)

今年は大川先生の米寿のお祝いとの事で大変楽しく参加させて頂きました。

《ご注意》

“会員のみなさまへ” 会誌の本欄でたびたびご案内してまいりましたが、同窓会『会員名簿』が、いろいろな業者に勝手に使われているようです。このことについては、会員のみなさまから再三にわたって同窓会事務局へ問い合わせや、時にはお叱りの電話を頂戴してまいりました。商品の販売に類することや、各種の勧誘、それに近ごろでは、いかにも同窓生が主催あるいは関与しているかのような表現で、名簿の刊行や出版媒体への広告掲載の依頼などが行われておまして、同窓会としても、本当に困っております。『会員名簿』の頒布については、同窓会事務局におきましては注意深く対応してきました。名簿は、それを利用する目的の業者など第三者への販売は一切しておりません。(現在『会員名簿』の作成・販売は個人情報保護法の関係上、作成販売していません) 同窓会が行うことは、本会誌で必ずご案内いたします。また、万一これに間に合わない場合は、同窓会の主催であることをしっかりと明記して、まちがいのないよう充分注意いたします。どうか事情をご賢察下さって、何分にもご用心のほど、お願い申し上げます。

した。本来ですと1月〜4月迄誤嚥性肺炎でなかなか治らなく自宅へは戻れないとの医師の話で療養型病院へ長期入院となりつひのすみかかとおきりめており、毎日訪問をしておりました。連休が始まる少し前に10日程自宅へとお願ひしましたら医師は退院でも良いとの事、主人も家族も喜んで又今定期検診に行きましたら、排尿が良好のため腎臓の尿検が良好でむくみもなく本日に嬉しい限りです。このまま順調に過ぎる事を願いつつ老老介護の身としてあがたい事です。(妻代筆)

▲植木 優氏(工業20C)

健康保持のため週3回のウォーキングをやっています。

▲宮地 俊彦氏(工業20C)

元気でいます。

▲紅 勝久氏(工業8C)

小生も今年で76才となります。昭和31年卒業以来皆様のお話しを伺いたいと思ひます。歩けるうちになんとかと思ひます。

▲佐藤 博氏(工業9A)

お蔭様で健康で過ごしております。愛犬の柴犬も14才と老犬と老人とで朝夕の散歩が日課です。

▲高野 英毅氏(工業9D)

自転車で東海道五十三次を走る50年前 私はダットサンフルーバードで神戸へドライブをしました。日本で初めて栗東から尼崎までの自動車専用有料道路が出来た時です。現在、私は関西方面に車で旅行しますが、殆ど高速道路を使用するので国道一号线を使いません。国道一号线を使ったのは50年前のあの時だけです。そこで、当時の事を思い出して今、自転車で走ることにしました。国道一号线には古い松並木が多くあり、蒲原、由比には昔の

家屋が残っていました。大井川、天童川などの大橋は、昭和初期に造られたもので、重厚なデザインに圧倒されました。橋を渡った時は丁度、台風18号の影響を受け、川は濁流が渦を巻き、川幅いっぱい流れ過ぎて不気味で気持ちが悪かったです。小夜の中山、の夜泣き石の峠はひっそりと静まった森の中にあつた。鈴鹿峠の登りはダツダツ長く続き、疲れました。箱根の登りは東海道の中で一番きついです。10年前にここを登った時は休まずに一気に登りましたが、今回は何度か休みながら登りました。当時の国道一号线は国鉄、私鉄共に立体交差はなく、全部踏切でしたが、信号も少なく車も走ってなくて、東京を出ること走り易かったです。

▲小泉 久佳氏(工業10B)

東工33年卒業しました。現役で仕事がんばっています。平成25年度総会の案内や同窓会誌の送付ありがとうございます。健康第一に留意し元氣な生活をして行きたいです。

▲沢田 薫氏(工業10A)

東工33年卒業しました。現役で仕事がんばっています。平成25年度総会の案内や同窓会誌の送付ありがとうございます。健康第一に留意し元氣な生活をして行きたいです。

▲松岡 弘氏(工業11F)

同窓会誌76号届きました。毎回楽しみにしています。同窓生の近況等も読んで懐かしかったり、昔を思い出しています。日駒祭、幹事会には出席する予定です。恒例の春のトレッキングに夫婦で参加し楽しい思い出を作りました。また、先ですが正月は赤倉山荘で長男43期卒業、家族とスキー、温泉三昧の予定をしています。追伸 大川理事長先生が退任し、役員等の新規改選で大変な一年でしたが役員の皆様の活躍を期待しております。

▲公平 博之氏(工業11A)

私は73歳になりました。東時代は3年A組で大川先生にお世話になりました。今はすでに定年退職しております。家内の看病と母の介護をしております。家内は脳出血をして5ヶ月の今まで意識不明の状態です。母は93歳となり要介護5です。オリイント時計で30年勤務しました。

▲神田 進氏(工業10C)

健康には十分気を付けています。今年も一週間に一度、仲間と一緒にフットボールを楽しんでいます。又ウォーキングを毎日しています。九月で74才になりました。東工学園もますますの発展、繁栄を祈ります。

▲目にするのは当時の校舎木造の

兵舎にも似た建物だった。校門右手奥の実習工場。グラウンドは雨が降ると沼のようになった。でもそのグラウンドで休み時間に相撲を取って遊んだ。窪田先生のインボリユート。小笠原先生の唯物史観。大木先生の流暢な英語。大木吉甫先生は今年春先に亡くなられた。東工で過ごした青春は宝ものになった。

会員調査

— ご協力をお願いします —

5月9日(金)までにご返信ください。

本号に添付のハガキは、同窓会定時総会の出欠席と共に、会員調査の実施も兼ねています。どうぞ必要事項をご記入のうえ、ご返送くださいますようお願い申し上げます。

【問合せ先】

〒153-8508 目黒区駒場1-35-32

東工学園同窓会

TEL 03-3467-2140 FAX 03-3467-2245

- 日駒祭(9/14)についてきました。同窓会テイルームへ赤倉トッキング(秋)の写真を届け、あとは校内見学をしたり(陶器を買ったり)先生方と歓談したりして楽しい日を過ごしました。又来年楽しみにしています。
- ▲大嶋 洋司氏(高12B)
A組の大西和彦君が昨年9月7日に逝ってしまいました。肺癌でした。飲み会の新宿駅待合せでは、お気に入りの山高帽を被って来る姿が目につきます。残念でなりません。昨年の3月に故大西和彦君(A組、福田秀雄君(B組)、内田進君(B組)と私(B組)4人の定例飲み会でした時は相変わらず元気な姿で楽しく飲んでいました。一級建築士の彼はいつもカメラを持ってスナップ写真を撮っていました。
- ▲岡本 悠二氏(高13A)
同窓会には一度も出席していませんが、私自身、日々元気に過ごしております。
- ▲右原 勝行氏(高13B)
古希を迎え、健康に注意して毎日、多摩川、等々力公園に朝ウォーキングしています。
- ▲猪俣 陽一氏(高13D)
今年の夏は異常降水や異常猛暑に見舞われましたが、皆様方におかれましては変わらず御座います。今年のお変わり御座います。今年のお変わり御座います。今年のお変わり御座います。
- ▲井川 明典氏(高13E)
東工卒業して50年70才を過ぎて13Eクラス仲間(忘年会を11月30日新宿で参加者16名で行いました。歳と共に臍臓ガン・前立腺ガンと宣告されても参加した仲間、大腸ガン、大動脈瘤等乗り越えて元気に参加できる学友は何事にも代えられない仲間です。次回クラス会を77歳喜寿の年に行います。それまで健康を大事にして再会しようと言って散会しました。5~6人での呑み会は年に何回かありますので、連絡ください。
- ▲市川 正昭氏(高14B)
大川先生永の間勤続(苦勞様)でした。これからも健康には留意して元気で御覧下さい。私も癌を直して元気に暮らしていきたいと思えます。日駒の益々の御発展を祈ります。
- ▲小野 正道氏(高14C)
元気でガンバっています。
- ▲関 利男氏(高14E)
今年の春頃から徐々にお腹がはじめて4kgも太ってしまいました。現在、ちよつと減量作戦中です。皆様も体に気を付けて元気に過ごしましょう。
- ▲本杉 正之氏(高14F)
同窓の皆様、お元気ですか。私は2013年4月、70才を前にして会社勤めを完全にリタイアしました。今は100を切れなくなつたゴルフと1000m以下の山歩きで、体力の衰えと闘っております。
- ▲稲垣 久夫氏(高14F)
維持会費を納めてないので「メンバー」会員消息に載せて下さり本当にありがとうございます。感謝致します。近況報告。7月に健診を受けて大腸ガンが発見され、内視鏡検査でポリープが除去されます9月末に手術の予定です。頑張ります。
- ▲皇加 光昭氏(高15A)
昨年5月の卒業50年目のクラス会は思いに残る楽しい旅となりました。葛野さんはじめ幹事の方々と連絡等お手伝いいただいた同窓会事務局に感謝いたします。今年もクラス会を実現して元気に再会したいと思います。
- ▲伊豆倉 光幸氏(高15C)
東京工業高校を卒業して満50年42年同窓会社勤めをして、定年後地域を中心に小学校の学習支援、市民体育祭、みぎんティーハートマラソンの実行委員として地域、町会活動に毎日元気に忙し活動しております。
- ▲碓井 信氏(高15H)
目新しい良いことも少なくなつて来ましたが何とか年相応に元気に過ごしております。人間は何と云つても健康が第一であり、お互いに頑張りましょう。
- ▲鈴木 洋二氏(高15H)
港湾関係の仕事を永年に回り従事してきましたが退職をし、今は住宅リフォームの仕事をしています。
- ▲後藤 清次氏(高16B)
工高16期B組の皆様、同窓会には出席致しますので、皆様も出席していただき。水泳部OBの方もお出陣よろしくお願致します。
- ▲神村 貞夫氏(高16D)
私は元気に城めぐりを楽しんでおります。今日現在35城攻め済み(盲字)しました。現存する天守は12城ですが今までに10城攻め落し、残り2城攻め落すのが今の目標です。それぞれ元気でいたいと思っております。
- ▲横溝 尚行氏(高16F)
日頃から大変お世話になっております。卒業して早40年も経ちました。70歳を働けるパート業、毎日充実して楽しく人生を過ごしております。人生未練残すな思ひ出残せしと言います。今後もし山思ひ出を作りたいと思えます。
- ▲大橋 正徳氏(高16A)
残念ながら当日は岡山の備前焼祭を見学に行っています。10月24日~26日に16期A組のクラス会、ゴルフ会を行いました。今回も参加頂けなかった方々は次回ぜひご参加下さい。お会い出来る事を楽しみにしています。よろしく!!
- ▲長澤 弘俊氏(高16B)
初めて使います。2002年5月、57歳の時、急性心筋梗塞で倒れ、手術中2回も心臓が停止ペースメーカーを植込み、なんとか生還しました。現在では元気で3月からは溪流で山女をテニカラ釣りを楽しみ、6月からは鮎の友釣りを楽しもまでに回復致しました。68歳になり孫娘2人の成長を楽しみにしております。
- ▲福田 宣次氏(高17F)
卒業して何年になるかしら……。誠に早い！元気に毎日がんばっております。
- ▲向井 健氏(高17G)
68歳も過ぎて震災の後始末をやっております。岩手、宮城の整理は殆ど終了。福島の大葉町に機会があり、防護服を着て現地に行きました。そこで見た物は3月11日のままでした。道路には倒壊した建物があり、時が止まったままです。人の不幸、仕事をするのは抵抗があるが解体撤去しなくてはならないし、除染もやり始めました。防湖林事業も継続しています。
- ▲山田 和男氏(高18A)
初めて便りを出します。ただ今停年退職し、年金生活です。10年程前に脳梗塞を患い、そのリハビリの為に始めたアーチエリーを趣味として元気に過ごしております。横浜市代表として障害者スポーツ全国大会に4年連続して参加しております。今年も東京都の大会に参加する予定です。
- ▲矢野 長司氏(高18E)
三年前に日本工業大学に見学予定でしたが東日本大震災の為に中止しました。近いうち行きたいと思えます。東京近辺の大
- 学巡りをしています。
- ▲広辺 義明氏(高18M)
毎回同窓会誌の会員消息、同じ年度のクラスメイトのコメントを探すのを楽しみにしてありますが少ないのが寂しいです。
- ▲村上 廣一郎氏(高18M)
皆さんお元気ですかーさて私共「メッツ元麻布」は去年の2月から「メッツトッキングサロン」と銘打ちカラオケを皆で楽しんでいます！もう74回も挙行しています。採点機能が付いているので唄つと点数が出ますー私は昭和ソング歌謡フオーク、GS何でも唄つので毎回100点を出していますー又最近は團雲をやっております。ソフの樹を成長させイチジクの樹を成長させたり、アジサイなどをやっております。まだ青春です！
- ▲佐々木 文昭氏(高19D)
永らく携わつて来た原子力発電の関連業務から離れ約3年、その後一年間、日本ラグビーフットボール協会の事務局で働き、現在日本ラグビー協会でも普及・育成担当の役員を務める傍ら、日本体育協会公認のラグビー指導者育成コーチとタグラグビー・エテュータ資格を活かして、一昨年より新たに小学校の体育授業に採用されたタグラグビーの普及・指導のため、教育委員会等が主催する小学生の先生方を対象とした講習会の講師及び小学校の体育授業に出向き子供達への実技指導を行う等で、各地を飛び回っております。また、母校の日本工業大学、非常勤講師として7年目を迎え、電気法規+エネルギー+原子力発電等の講義を行い、学生等と楽しく充実した一時を過ごしております。

クラス会等報告(弐)

工高18期P組

平成25年6月15日

渋谷 祐保 希



平成25年6月15日(土)午後6時より、渋谷、祐保希(ねぼけ)にて浪貝氏の音頭取りで盛大に開催されました。

65歳を迎えた参加メンバー14名は、さすがに白髪・薄髪が目立ちましたが、駒場での初代東工学園高等学校付属中学校の第1期生の精鋭でもあり皆若々しく、はつらつとしており、加えて仲居さん美人、料理旨し、飲み放題のこともあり、中学・高校時代を一緒に過ごした青春時代の思い出話から現在に至るまでの四方山

話、商談等に花が咲き大いに盛り上がり、あつという間のひとときでした。

昨年4月に校長になられた同級の吉田先生は所要のためお会いできず大変残念でしたが、参加メンバーを含めて今後益々の活躍が期待されます。

尚、当時、社会科を担当して頂いた筒井先生は昨年亡くなられたとのこと。紙面をお借りして改めてご冥福をお祈り致します。

最後に、この度のクラス会を開催し盛り上げて頂いた皆様に感謝いたします。

又、今回参加されなかった各位には次回のクラス会(開催日等未定)では是非お会い致したく万障お繰り合わせの上参加を期待しております。

(敬称略)

参加者

(掲載写真上段左側より)

村沢 立石 高橋

鶴巻 高部 山田

渡辺 並木 阿部

浪貝 中野目 池田

五十嵐 太田

幹事：浪貝

写真提供：太田

(記 浪貝、鶴巻)

工高19期A組

平成25年11月30日

渋谷東武ホテル



昭和42年に卒業し、4年前に還暦のクラス会を開催。今年65歳の節目でのクラス会を開催しました。当日森下先生を囲んでと考えていましたが、森下先生の体調が悪く生憎の不参加となり残念でした。クラス会に集まった方々には森下先生の近状や、欠席された方々の報告をしました。又、19期A組の思い出のアルバムと題して作成したスナップ写真を見ながら、皆さんの思い出話に花が咲きました。ノンビリ年金生活を過ごしている方や、まだバリ

バリ仕事をこなしている方が多い。等ユーモアを交えながら話が弾み、いつの間にかお開きの時間が近づきました。最後に、今回欠席された方にも次回は森下先生が元気になったお姿を囲みながら、皆さんと再会できることを誓い、解散しました。

出席者(敬称略・順不同)

天野義雄 大矢 貴

沖山 仁 倉品賢一

駒野一男 鈴木正博

中島清司 西田健一

宮崎穂澄 安田雅美

(記 宮崎穂澄)

工高19期H組

平成25年11月16日

母校旧東京工業高等学校



去る平成25年11月16日(土)工高19期のクラス会を参加者9名で行いました。午後4時に旧東京工業高等学校に集合して、現在の校舎を見学し46年前の面影が一部残る東工坂に皆さんの関心が集まりました。今は昔の東工坂の半分の上り坂でした。「朝遅刻しそうになり急いでこの坂を走って上がったな」「坂の途中に風紀委員が目光らせていて身が引き締まる思いだったな」等思い出話に花が咲きました。見学が終わり席を渋谷の繁華街に移し、47年前の思い出話と、皆さんの近況について酒を交え語り合いました。参加された皆さんは、昔とほとんど変わりなく元気に過ごされていたようです。

今回は来年の同窓会総会にターゲットを置き、皆さんが集まりやすいような環境を設け、今以上の参加者を募りたいと思います。

今回同窓会事務局の方々には、いろいろお世話になりました。感謝に耐えない次第です。今後もお手数をおかけしますが宜しくお願いいたします。

又、当日校内見学に先立って対応していただいた先生、守衛さんにはこの書面にて御礼申し上げます。

●クラス会をお手伝いします●

クラス会・OB会・同期会を開催するときは、同窓会事務局に連絡して下さい。幹事さんに代わって皆様に往復葉書をお出しします。葉書代は無料です。(幹事さんには、葉書の原稿をお願い致します。)また、打ち合わせ場所が必要なら母校をご利用下さい。出来れば、クラス会の雰囲気や簡単で結構ですから、原稿にまとめて頂いて、写真も同封して事務局にご送付下さい。同窓会誌に掲載いたします

《ご連絡は同窓会事務局 櫻井まで》
TEL (03) 3467-2140・FAX (03) 3467-2245

参加者：

家永秀年

田島博正

前島誠一

額賀 勝

竹本 茂

写真は左から

家永 根本

竹本 津村

中島 前島

(記 竹本 茂)

鈴木信一

津村治邦

中島栄治

根本和幸

田島

鈴木

額賀

竹本

茂

会員消息

(平成25年9月)
26年3月)Ⅲ

鶴巻 博氏(高18)

18期P組の皆様、恩師の方々大変ご無沙汰しておりますが、お元気なことが存じます。今年6月に浪貝さんの音頭取りで久々に渋谷でのクラス会に参加し、お陰さまで14名の級友と共に大変楽しいひとときを過ごすことができました。日本電気で主に通信システム/装置開発部門に従事し、リタイア後、知人の光ファイバーケーブルを温度センサーとした広域/長距離温度計測システム構築を主体とするエヌケーシステム(株) http://www.ensystem.jp/で開発から装置までの業務に従事し、今年2月に65歳を迎えたのを区切り、定年退職しました。現在無職のため毎日の満員電車からも開放されたこともあり、のんびりとした生活を送らせて頂いております。毎日が日曜日の関係で、運動不足解消、暇時間の有効活用、工場実習で培った日曜大工の特技を活かしてもっぱら毎週3日ほど築40年以上経過した近隣にある美家の雨漏り/天井床下の修理、トタン屋根への錆止め塗装、風呂場のタイル張替え、壁紙張替え等リフォームに納期未定にて精を出しております。

追伸) 18期P組の皆様への御願

①皆様の同窓会誌への会員消息投稿/掲載を期待しております。
②もし宜しければクラス簿充実等に活用致したく各位のメールアドレスを左記小生宛てにメールして頂ければ幸いです。
hirotsuru@kka.biglobe.ne.jp

土屋 孝雄氏(高19)

日駒祭で同窓会喫茶室で懐かし〜楽しい時でした。有り難うございました。感謝しております。皆様お身体大切に。
今年度の総会会場でクラス会を開きました。7名の出席でした。もう一度総会会場でクラス会を考えています。19Fの皆様、ぜひ参加してください。そこで次のクラス会の計画を立てまじよう。お待ちしています。

阿部 誠氏(高20)

地球温暖化による異常気象、予知情報の発達した時代でも防げない安全の生活を送れる日々の大切さが身に沁みわたる頃です。

小嶋 茂氏(高20)

仕事の都合で参加出来ませんが、皆様宜しくお伝えさせていただきます。卒業して早や46年経ちました。在学中はP組にまつ事もあり、やりたし放題やらせて頂きました。長髪運動しかり文化祭でのライブしかり視聴覚教室でのダンスパーティー等、懐の深い担任の神倉先生には大変お世話になりました。今でも時々連絡は取らせて頂いております。クラス会の永久幹事でもあり、最近では時間がある時は出掛けた時等その場所に居る東土の先輩を探しては会わせて頂き、一方的ですが友好を結ばせて頂いております。そんな中で亡くなられた方や病氣療養中の先輩にも会う事もあります。我がクラスも4人が故人となりました。3年〜5年

中嶋 健雄氏(高21)

12月でいよいよ休年を迎えます。アットゥー間に早いものですね。この前、18才だったのにうま〜いけばあと一年働けそうですね。母校の為に何かしたいと思うのですがなかなか。これからはより体に気を使い一日一日大切に過ごしていきたいと思います。

高橋 勉氏(高22)

現在の才、再任用職員として働いております。学生時代は悪くばかりして、担任を困らせた事を今でも懐かしく思います。三年生の時の担任は石井先生、二年生の時は英語担当野口先生でした。元氣でお過ごしなさい。消息もわかりません。お世話になりっぱなしで何の恩返しも出来ず心苦しく思っております。人は人では生きられません。廻りの色々な方々にやささられ生きていく事が今の年になつてようやく理解している(始末)所です。残りの人生一杯生きたいと思っております。東土魂…忘れずにまだまだ頑張るぞー

白井 昌彦氏(高22)

東土学園を卒業後、日本工業大学へ進み、2年生の時より大川先生の研究室に3年間所属し、先生には大変お世話になりました。この度、先生が退任、名管理部長になられ今後とも先生には元氣でいて頂きたいです。私は49才でサラリーマン生活を終え、その後マンション、アパート等の建築、及び経営をし、昨年には高齢者施設を造り運営を致しており、この

沼尻 一男氏(高22)

前回の同窓会誌でクラスメイトの佐藤和人君の訃報を知り、顔も思い出せる人でしたので、こども残念、心より御冥福を御祈り申し上げます。昭和45年に卒業し、今はのんびりと年金生活ですが私より2〜3歳年上の人は年金が私より1.5倍位多いのが、ショックです。年金が減る事は有っても多くなる事は無い様なので、若い人達は良く考えて生活設計をして下さいね。校章も学校名も変更になり、そのままだけは東土学園同窓会の名前だけですね。古くは卒業生の為に東土学園だけは残してほしいと思っております。皆様健康第一で頑張ってください。

寺坂 一氏(高22)

元氣です。

若林 文人氏(高22)

特に変わりなく未だに現役に仕事、野球に頑張っております。健康第一です。

沼田 茂氏(高23)

僅か3ヶ月の間に妻方の両親、義姉を亡くしました。両親は病死、義姉は入浴中の不慮の事故で亡くなりまして。今年も後数ヶ月、悪い事が起こらないように祈るだけです。

中瀬 匡氏(高23)

在住同地30周年になり、住民同士の稼働が盛大になった。今の楽しみは住民力フオケと孫との稼働です。

龜田 尚三氏(高24)

計報を耳にしますが、同期生は元氣なのかな。何か情報があればと思います。

右川 裕華氏(高24)

皆さんお元気でしょうか。初めて記載致します。太田君、飯島君、阿住君、お元気でやっていますか。そろそろ定年ですかね。浦川君、引越している様ですが連絡下さい。

栗原 利久氏(高24)

平成25年9月14日、仲間内で卓球部のOB会を還暦祝いも兼ね、渡辺勝之先生、伊藤政功氏、小川亨氏と私で開催いたしました。お店は1学年後輩の小林信二氏の経営する都筑。驚いた事に店には卓球台が完備しており私達にとって最適な場所でした。午後6時から開催した会もアツい音に時間が経過し又の再会を書きつつ散会致しました。

坂井 俊明氏(高24)

前略先般の記録的猛暑も一段落し、ようやく通常の生活環境を取り戻しております。9月、2020年五輪東京招致決定。米FRBのパーリング見送り、独選挙(与党勝利)終了。秋10月以降、H26年4月消費増税決定へ、年金支給総額減額、住民税増税予定。田舎消費者物価上昇、大増税等の一般庶民の生活環境はより厳しさを迎える事になります。現在の大企業優遇、一般庶民切り捨ての安倍ノミクス政策での日本未来は国民生活格差増大、国家財政年金破綻(国債金利上昇、田舎を伴ったハイパーインフレーション)をより加速させるものと考えます。いささか大げさな様ですが、今後自己生活防衛の為、一時的マーケット変化は喜憂せず、健康第一で頑張りたいなと思っております。

平出 一郎氏(高26)

40年ほどご無沙汰しております。東土卒業後に始めた鎌倉のサーフィン用品卸業を売却した後、1978

小宮 治夫氏(高26)

おかげさまで元氣でやっております。あつ年余りで60才になり、今勤めている会社では現役引退となります。65才まではがんばりたいと思っております。

加藤 豊氏(高28)

編集後記に書かれていたとおり私の方(同窓会)同志のきずなを深めるために新編集人の佐々木様をはじめ関係者のみなさまのより一層の努力と充実した紙面作りを応援致します。プラスチック委員会OB新年会のためより楽しく読ませていただきます。ありがとうございます。

小林 勝氏(高30)

同窓会誌のことがよくあります。青森県弘前市内で仕事しております。弘前に来て14年が過ぎました。よろしくお願致します。住所が変更になりました。

熊澤 喜史雄氏(高36)

自営自動車修理工場をやっています。今年で48才です。私の息子長男も今年度日駒高校の二年P組で学んでいます。今でも私はこの学校を卒業して良かったと思っております。これからも多くの有能な人間を育てて下さい。

★卒業生数累計表★

()内は女子

東京工科・高等工科学校	9,454名	
東京工業学校	昼間部	2,146名
	夜間部	832名
東京工業高校	全日制 (~60回)	36,442名
	定時制	1,255名
日本工業大学駒場高校	2,290(149)名	
平成25年度卒	459(57)名	
総計	52,878(206)名	

☆平成26年3月現在の数☆
☆同窓会事務局の調べ☆

▲山邊 浩氏(工高36〇) 息子も高校一年生です。私が東工で楽しい3年間を過ごしたように充実した高校生活を送ってもらいたいものです。

▲大類 賢也氏(工高37F) 女性整備士の求人にも苦労しております。

▲梶村 昭仁氏(工高39一) 昨年夏の定期異動により、静岡から名古屋へ戻って、車両運用業務についたのも束の間、自分的には何となく予感がしていたのですが一年余で異動となり、今度は関係会社への出向と相成りました。現在の会社に入って二度目の出向となりますが、今回は何分色々施策がある内容で前回と同様種とは異なるもの仕事自体は楽しんで動いています。通勤は少々乗換えが面倒になりますが、一時間程度とあって、首都圏在住の方に比べれば楽です。今までの

一本調子より季節のいざこざを楽しみながら通勤しています。

▲金子 雄士氏(工高39一) イオン春日部店の自転車売り場に就職しました。

▲朝倉 裕行氏(工高39〇) 2020年東京オリンピック開催決定おめでとうと同時に福島原発問題を徹底的にクリーンにやることを最善にして、東京を世界にアピールしてほしいものだ。景気を上げ、世界にも一度モトつくりの日本を。

▲高橋 正好氏(工高39一) 平成25年7月末に息子が無事歳の誕生日を迎えました。その後もお蔭様で健やかに育っております。よろけながらもだに歩けるようになりファーストシューズを購入しました。今後育児等頑張る所存です。日駒祭の方は家族3人で何う予定でしたが、あいにくの天候で私だけ伺いました。しかし台風による影響の為、午前中で終了となりました。

まい残念でした。来年は家族3人で参加したいと思えます。

▲大塚 親裕氏(工高42E) 皆様お元気ですか。お盆休みは東京スカイツリーではなく、東京タワーへ！神谷町の出口を右へ行くところエセルシオールがあったので昼食にしました。チーズトックがめちゃウマイです。チーズのトロトロ感とウインナーのパリパリ感がとてもよかったです。一度口にしてみてください。クセになるかも、東京タワーを殆どの人はエレベーターで登るのですが私は階段で150m上の展望台まで昇りました。さすがに膝がパンパンになりました。喫茶店があったので、マンゴーバナナソフトを食しました。疲れたときの甘いものはサイコーです。2020年東京オリンピック開催決定。コングラジュレーションー！ラプソディーキョウ!!。イノセテ。

▲松永 治久氏(工高46一) 15年間一工業界で働き、今年から革職人としても働いております。「新宿キャットウォーク」というネットショップを行っております。日本のモノツクリを残すべく日本の革を利用しての革製品を作っております。ご希望のものがあればお作りいたしますので、お気軽にご連絡お待ちしております。

PS 元気にしております。

▲後前 雄二氏(工高48一) 同期のみなさんお元気ですか。久しぶりの同期会をしませんか。自分はヤマト運輸に勤めております。セルドライバーをして、日々荷物と格闘しておりますが、配達を気合を入れて頑張っております。また剣道部のOBの方お元気ですか。久しぶりのOBの方々とお会いしたいと思っております。ではまた。

▲下平 貴祥氏(工高49一) (一) (一) (一)

▲林田 真一氏(工高50B) 結婚3年目にして待望の赤ちゃんができました。産まれるまでは安心できませんが親としての自覚を少しずつ育てていきたいと思えます。

▲大塚 直樹氏(工高52一) 振り返ってみれば、設計はIC等の評価ボードやデータシートを見て、そのまま製品に流用する「コピペマシン」でした。「産む機械」ではなく「生む機械」でした。一番辛い現実は残業代はまともに支給されず、機械は壊れたら廃棄であること。

▲山岸 裕史氏(工高53N) 53Nの皆様お元気ですか。30歳を過ぎ、毎日の仕事と充実した生活をお過すの事と思えます。ここ5年くらい前より、海外旅行が半年に一度のイベントとなっておりますが、我が国日本がどれだけ生活し易いか毎回帰国する度に思います。毎日毎日を楽しく参りましょう。お元気で。

▲堤 慎吾氏(工高56S) 隣の地区に引っ越しました。ワンルームから2LDKに変わったので、広々快適です。アトリも作って趣味がますます加速しています。笑

▲佐藤 篤史氏(工高57A) 元気で頑張っています。

▲岡本 千尋氏(工高58A) 平成26年1月14日にカナダから8年近く前に日本へ帰って参りました。またすぐにカナダの方へ行きますが、みな様お元気でいて下さい。カナダでは、Web Developerとして仕事させていたでいます。

▲黒澤 将一氏(工高58A) みなさん、お元気ですか。また新たな年が始まります。健康第一で頑張りましょう。息子もすくすく育っています。

▲小沼 謙一氏(工高58B) 今以上の発展を願っております。元気でやっています。4月から外勤先が変わり、今はつくばの技術研究組合でお世話になってます。

▲川合 竜平氏(工高60P) 9月中旬に初めて結婚式に出ました。今まで葬式ばかりでしたので、とっても楽しんできました。母いわく孫はまだか嫁はまだか。お、その前に彼女もいなきゃ無理だったネエ。でした。車、Loveです。

▲宮崎 直人氏(工高60R) 入社6年目になりました。大変ですが頑張っています。(母より)今年就職しました。

▲佐藤 祥平氏(工高61M) 今年就職しました。

▲井上 和磨氏(工高62A) 只今、就職活動中です。忙しくしております。まだ、決まっております。

▲大吉 潤也氏(工高62H) 東京理科大4年、専攻科進学予定

▲渡辺 孝弘氏(工高63E) 日本工業大学情報工学科で元気にやっております。片道時間の通学にも慣れ、気が付くと3年生になっていました。3年生にもなると授業がかなり専門的となり大変ですが面白くもあります。単位も順調に取れており、余裕をもって就活中です。

▲梶 真澄氏(工高63P) サークルも3週間ちょっとで引退となります。(10月27日)3年間大好きだったサークルに毎回はいけなくなるのがさみしいです。自分はい

つと夢を夢へ、声優を目指すことになりました。現在、本をいっぱい読んで知識を蓄えています。実技の方かも追々。大学を卒業したら専門学校が養成所へ行くこと思っています。悔いのない選択をして、夢を叶えられたらと思います!!

▲小高 恵理氏(工高63一) 今年の3月に共立女子短期大学を卒業し、4月から社会人になりました。不動産の営業をしています。日々勉強の毎日です。在学中に仲良くなった友人達と今でも連絡を取り、休みを見つけては韓国に旅行したりと口駒にはとても感謝しています。

▲桑高 勇磨氏(工高64 6A) 早くなる時の流れに気が付けば今年も秋也、夕の涼しげ。

▲高山 聡太氏(工高64 6B) 大学で勉強を頑張っています。元気にしています。

▲永井 匠氏(工高64K) 皆様お元気でしょうか。只今、オーストラリアのシドニーにあるユーサウズウェルズ大で長期留学中です。

▲白野 空氏(工高65A) 6月に東京貨物ターミナルへ配属になりました。厳しい先輩の指導を受け、日々頑張っております。私の小さなミスひとつが列車の運行を左右しけないうことを思うと身の引き締まる思いがします。

▲奈良場 世竜氏(工高65E) 文化祭の日には久しぶりに高校へ行って、後輩たちの元氣な姿が見られて嬉しく思います。大学では学期毎に時間割を組み直すのですが、いざ組んだ時間割を見直してみると「自分の性格がよく分かるなあ」と思われます。

▲夫野 遼平氏(工高65S) 元気に大学生活を送っています。

クラス会等報告(参)

卓球部OB会
 (渡邊勝之先生の
 還暦祝賀会)
 平成25年12月21日
 銀座小料理樓の園



私たちが卓球部の恩師であります渡邊勝之先生が昨年還暦を迎えられ、昨年末日駒卓球部OB会で還暦祝賀会を銀座小料理樓の園にて盛大に行いました。

祝賀会当日は仕事の都合で来れないOBも居ましたが、先生方を含め沢山のOBでお祝いする事が出来ました。

最初に渡邊先生の和やかな挨拶、長い間卓球部を支えて来た先生の想いが言葉となり私たちの胸に響きま

した。そして乾杯!大きな拍手と共に祝賀会が始まりました。久しぶりに会う顔ぶれは渡邊先生は勿論、私たちOBも次第に昔懐かしい話で盛り上がりました。

祝賀会の中盤には参加した全員から、渡邊先生へ一言ずつ感謝の気持ちを伝えました。皆それぞれの想いがあり、話を聞いていると胸が熱くなる想いになりました。きつと渡邊先生も同じように感じてくれた事でしょう。終盤には還暦のお祝いに記念品の贈呈に特注のタルトを添えました。

16時から開始した祝賀会、3時間の予定が終わってみれば22時。あつと言つ間に6時間が過ぎました。

私はこの卓球部に中学1年生からお世話になり28年になります。今回の祝賀会に参加して改めて思った事は、渡邊先生をはじめ、卓球部に携わる先生方、先輩、後輩、本当に良いメンバーに恵まれた事を誇りに思います。

私は日駒卓球部のOBで本当に良かったと心から思いました。

最後になりますが、渡邊勝之先生にはいつまでも元気で、そして私たちの卓球部をこれからも支えて欲しいと思います。

(記44期 勝又貴志)

東工レスリング部OB会
 (日駒レスリング部創設者
 中根和廣先生の祝賀会)
 平成26年3月9日
 明治記念館

3月9日「東工レスリング部OB会」主催による本校レスリング部創設者である中根和廣先生の祝賀会が明治記念館にて、日本レスリング協会会長をはじめ160名を超える参加者にお集まりいただき、先生の長年に亘るご功績に労をねぎらう会が盛大に催された。その際出席した現役OG浜田千穂選手は、後日行われた女子ワールドカップに55kg級代表として出場し日本を二年ぶり7度目の優勝へと導いた。浜田選手の今後の活躍が大いに期待される。

現役高校生も全国選抜レスリング選手権大会やジュニアオリンピックカップで活躍いたしましたので応援よろしくお願ひします。



平成25年度卒業の生徒達



祝賀会に参加したOBの方々



今後の活躍が期待される
浜田千穂選手



中根先生の祝賀会に参加した現役生徒達

南野 胤久 元職員 近況報告



日駒(東工)の卒業生の皆さん、先生方にはお変わりなくご清栄のこととお慶び申し上げます。

南野は東京から1,000km離れた故郷長州・山口の瀬戸内海沿いの村で畑作りをしながら寂しく生活しています。日本大から日駒に、四十八年間を大都会東京で楽しく充実して暮らした身としては実に寂しい晩節です。

ただ自然には恵まれ海山川には年中出掛けて楽しむように努めています。車ばかり乗っていても足腰が衰えるから、もっぱらクロスバイクで走り回っています。車には釣り道具一式と胸付き長靴を積んでおり潮時の良い日には常に釣りやしみ獲りを楽しんでいます。

今も山口県教育委員会から学校教育支援員を委嘱され小学生と体育をやっています。夏は小中学校から水泳指導を要請され、真黒に日焼けしてプールに入っていました。他にはいい歳してハードルなど陸上競技の見本までやったりして!

この小中学校の水泳は完全にボランティアです。駒場では全く役に立たなかった『日本水泳連盟公認水泳指導員』の資格をやっと活かすことができました。水泳の授業では特に小学校一年生の全体指導に併せて特別支援学級の車椅子の児童を預かりまして事前に肢体不自由を含む障害者への水泳指導法を充分に勉強し体得して臨み、なんとか成果を挙げることができました。改めて体育指導の奥深さを認識しました。自己満足の世界ではありませんが日駒で培われた体育人として生き甲斐を感じ、生涯に亘って子供たちに関わっていく所存です。

南野は今年古希を迎えますが、常に鍛錬し動ける身体を維持して攻めの人生を送ります。

卒業生の皆さん、先生方これからも身体を大切にされ豊かな充実した人生を送って下さい。遙か山口県よりご多幸をお祈りしております。山口県にも遊びにおいで下さい。楽しく盃を交わそうではありませんか!



中学陸上競技部

厚生委員会

顧問 高橋俊雄

生徒が、一日の約三分の一を過ごす学校が少しでも居心地が良く、さわやかに過ごせるように厚生委員会は、先頭にたつて校内美化を中心に活動しています。定期的にゴミ回収の袋を配布し不定期ですが、100周年ホールやスチューデントホールの美化促進活動もしています。また、日駒祭では生徒の食品販売のイベントを取り切り衛生面の管理や美化活動についても厚生委員会の存在と貢献度は高いものがあります。

図書委員会

顧問 金子和男・雨宮久美子

委員会では日常の活動である本の貸し出し、返却の仕事を始め、学校行事にも積極的に協力しました。委員の中から生徒会執行部としての活動をする生徒も多く見られ、生徒会活動にも協力的な活動を行いました。特に日駒祭ではアーリーナ

順序不同

催し物、100周年記念ホールでのバンド演奏の企画・運営・進行までを行い、生徒一人一人が互いに良く協力し合い、無事に成し遂げました。又、学校説明会では多くの生徒が協力しました。図書室の説明を受験生・父母等保護者の来校者に対して行い先生方から好評でした。

委員長、副委員長の積極的な行動が委員会全体を盛り上げ、協力し合う意識に繋がったと思います。生徒の中には図書委員になって良かったと思う生徒もできています。日駒祭が終わって委員長、副委員長が変わり、女子の生徒も選出され活動しています。互いに考えを出し合い、工夫した良い委員会活動になるよう努力しています。大変良く頑張ってくれた年だったと思います。

吹奏楽委員会

顧問 矢澤愛希子・小曾根賢



今年度は新入部員に恵まれ、後期以降に入部したものの合わせて10名の1年生が新しく吹奏楽委員会となり、2年生と3年生を合わせて、現在は総勢15名で活動をしています。

今年度の主な行事は、以下の通りです。

- 4月 新入生オリエンテーション
- 6月 体育祭
- 7月 野球応援、高校オープンキャンパス
- 8月 合宿
- 9月 日駒祭
- 12月 クリスマスコンサート
- 1月 アンサンブルコンサート
- 3月 卒業式、スプリングコンサート
- 6月 体育祭では部活動対抗リレーにてバフォーマンスで見事2位に選ばれ、表彰を受けました。
- 7月には明治神宮球場と江戸川区球場で野球部の応援を行いました。大変な暑さでしたが、野球部の頑張る姿に部員たちは逆に元

気をもちついていたようでした。8月には茨城県潮来市の潮来ホテルにて3泊4日の夏期合宿を行いました。部員一人一人が大きく成長する機会となりました。そして9月は吹奏楽委員会最大の行事となる日駒祭です。オープニングセレモニー、公開練習と順調に発表を行いました。2日目は台風のため午後予定していた後夜祭が急遽中止となってしまいました。しかし日駒祭終了間際に100周年記念ホールにて演奏することができました。ハフニングもありましたが無事3年生も引退を迎えることができました。12月にはクリスマスコンサートを行い、ゲストとして合唱団とダンス愛好会にも出演して頂きました。この演奏会ではアンサンブルを中心にプログラムを組みました。クリスマスを楽しみ、雲田気を届けられたかと思えます。この中から金管四重奏が1月のアンサンブルコンサートに出場しました。演奏曲は福島弘和作曲「体探のための音楽」です。結果は銅賞でしたが来年度さらにステップアップする良い経験となったと思います。年度末にはスプリングコンサートを予定しています。今年度の初の試みで合唱団とダンス愛好会の合同発表会としました。企画から運営まで部員が主体となつて3団体で協力しながら現在進めています。

合唱団

顧問 堀口博行・加藤祐典



結成5年目を迎え、今年度も学校行事を中心に数々の発表の場を頂きました。定期演奏会や文化祭発表といった合唱団では、少しずつ聞いて人数が増えたり、うれしい

限りです。また、今年度は2月に初めて、男声合唱の部で外部のコンクールに参加することができました。結果は振るわなかったものの、初めての出場で堂々と歌うことができたこと、また、客観的な評価を頂いたことで来年度以降の新たな目標ができました。

今年度は、高校生4名の新入生が入りました。部長を中心に自主的に練習を運営し、楽しみながらも積極的に活動しております。また、結成当初から引き続き、新座少年少女合唱団の望月先生から指導を頂いたおかげです。レッスンの時には、先生から求められることも高くなつてきたように思います。来年度以降、さらにメンバーを増やして、聞いている人に感動を伝えられる合唱団としていきたいです。

アートクラフト部

顧問 松林 孝・新井志穂



アートクラフト部は、今年度第8支部連合美術展覧会「八初め」にて出品しました。中高あわせて10作品を出展し、そのうち2作品が銅賞を受賞しました。(宮崎涼(2)、小林真土(1))との

部員にとつても、外部の展覧会へ出品することも良い勉強になりました。日々の活動としては、トンボ玉、サンドブラスト、フュージング、陶芸、彫金、鍍金を幅広いジャンルで、芸術の技術や身に付けながら、中高生分け隔てなく、ものづくりを楽しんでいます。毎年参加しているオープンキャンパスや文化祭など、そうした日々の成果を作品展示や小物販売などで発揮し、また体験教室では多くの人に、ものづくりの楽しさを伝えていきます。

今年度の卒業生は7名で、そのうち2名は中学アートクラフト部の創部メンバーでもありました。卒業後は、進学先で更に工芸を深める部員もいますが、そうでない部員も皆一

茶道部

顧問 友利麻衣・原田宏子



茶道部では二期一會一の精神を大切に、表千家のお点前や作法を学んでいます。「茶道」とお抹茶とお菓子に目が向きがちですが、

様に、ものづくりをずっと続けたいと思つてくるようです。明るく部を盛り上げてくれた先輩たちが卒業しましたが、春には新しい部員たちが入ってきます。先輩から教わったものづくりの技と心を、後輩たちに伝えていくことで、部活の伝統をついていきたいと思います。

高校男子バスケットボール部

顧問 持田 宏・福岡大祐・久光祥子



春季大会 4月21日 都立三鷹高校に敗北 全国大会都予選 5月19日 初戦 都立羽村高校に勝利 都立杉並高等学校にて 5月26日 二回戦 都立江東商業高校

に敗北 武蔵大学にて 8月3日〜7日 長野県辰野町に



て4泊5日の合宿を実施 新人戦支部大会 10月27日 初戦 都立神津高等学校に不戦勝 日本学園にて 二回戦 私立世田谷学園高等学校に敗北 総合工業高等学校にて 11月24日大会 11月29日初戦 私立東京学園高等学校に勝利 駒場体育館にて 12月1日一回戦 私立自由が丘学園高等学校に敗北 区民センターにて 練習試合 11月2日 都立大田校台高等学校 本校アーリーナにて

卓球部

顧問 平 雅行・天野勝保・加藤祐典



平成25年度も数多くの練習試合を行い、約50校と練習試合を行いました。東京の学校だけではなく、新潟県、茨城県、埼玉県、千葉県、神奈川県、東京都の学校と対戦し、4月と5月に行われた関東大会東京都予選では、団体戦で10年ぶりに入りました。その勢いのまま5月と6月に行われたインターハイ東京都予選でも団体戦ベスト16、シングルスでは3年生の高橋が8回戦に進出し、ベスト

母校部活動等 報告2 順序不同

〔13頁卓球部の続き〕

2年生の奥田(大)が7回戦に進出し、ベスト64に入りました。ダブルスでは、2年生の奥田(大)・奥田(悠)ペアが東京都で6回戦に進出、ベスト32に入りました。夏休みには新潟県南魚沼郡で合宿を4泊5日行いました。合宿には全国同時通信制大会の手伝い、練習試合、私学大会、8支部大会など卓球つきの夏休みでした。8月に行われた地区別学校対抗戦(城南地区)では、参加54チーム中、Aチームが3年連続「準優勝」、Cチームが「第3位」に賞しました。そして、8月17日と19日に行われた8支部総合体育大会では、団体戦で3年連続「優勝」、シングルスでは参加人数1366名中、3年生3位(多色)も日駒の選手。ダブルスは2年生の奥田(大)・奥田(悠)組が優勝し、「準優勝」第3位も日駒ペアが入り、上位を独占しました。

9月に行われた全日本選手権ジュニアの都東京都予選会では、1年生の中村が6回戦に進出、ベスト64に入りました。10月と11月に行われた東京都新人大会では、団体戦で3大会連続で5回戦に進出、東京都ベスト16。シングルスでは2年生の奥田(大)が8回戦進出し、ベスト32。1年生の八木が7回戦に進出し、ベスト64に入りました。ダブルスでは2年生の奥田(大)・奥田(悠)ペアが東京都で6回戦に進出、ベスト32に入りました。

1月に行われた8支部新人大会でも日駒が上位を独占。団体戦ではAチームが「優勝」、Bチームが「3位」。シングルスでは参加人数1066名中、2年生の小野口が「優勝」し、第3位(2名)・ベスト8(4名)も日駒の選手が入り、ベスト8のうち7名が本校の選手でした。今年度行われた高体連主催の3大会全ての団体戦でベスト16以上に入った学校は東京都でたったの9校のみでした。いよいよ東京都代表が近づいてきました。これからも卓球部に期待ください。

陸上競技部

顧問 川島康男・榎本由佳



◆東京都高等学校第二支部対抗選手権大会
4月28・29日
大井競技場
男子
5000m
星高暁(3年) 15分42秒66
6位
4×100m
リレー
加藤・川尻・小名坂・佐々木
43秒93 8位
和也(1年) 1m81 8位
走幅跳
小名坂誠哉(2年) 6m38 8位
女子
100m 荒井アンバー(2年) 12秒17 優勝
久保保理紗(2年) 12秒84 7位
200m 荒井アンバー(2年) 25秒83 7位
1500m (座間があり)2年 4分08秒87 8位
4×100mリレー
吉田・荒井・松崎・久保 49秒22 3位
女子総合 6位

◆東京都高等学校陸上競技対抗選手権大会 5月11・12・18・19日
100m 荒井アンバー(2年) 12秒28 2位 関東大会出場決定
4×100mリレー 吉田・久保・松崎・荒井 48秒61 6位 関東大会出場決定
◆関東高等学校陸上競技対抗選手権大会 6月14・15・16・17日
埼玉・熊谷競技場
女子100m 荒井アンバー(2年) 11秒99 優勝
全国インターハイ出場決定
◆全国高校総体大分インターハイ 7月30・31・8月1・2・3日
九州・大分県
女子100m 荒井アンバー(2年) 12秒44
予選4着全国インターハイ出場

◆東京都高等学校学年別大会

6月22・23日 大井競技場
男子一年生の部 200m 山田嘉将(1年) 23秒18 4位
男子共通学年 5000m 星高暁(3年) 15分41秒96 2位
4×100mリレー 小名坂・川尻・山田・加藤 43秒41 3位
三段跳 浦山和也(1年) 11m95 5位
女子一年生の部 200m 吉田実希(1年) 26秒50 5位
女子共通学年 100mハードル 佐伯桃子(3年) 17秒80 3位
4×100mリレー 吉田・久保・松崎・深沢 50秒04 2位
走幅跳 深沢秋帆(3年) 4m71 4位
松崎鈴奈(1年) 1m45 6位

◆第64回全国高校駅伝東京都大会 11月2日 荒川河川敷1・12校参加
31位 2時間26分01秒
星(3年)・山崎(1年)・青木(2年)・木村(1年)・西田(2年)・鈴木(3年)・坂田(2年)

山岳部

顧問 守谷昌巳・藤原峻一

今年度の山岳部の活動で、特に力を入れたのが、クライミングです。昨年に東京で団体が行われましたが、東久留米市においてクライミング競技が行われました。この大会の補助にあたるだけでなく、部員たちは月に2回程度で、都内のグライミングジムに通い練習に励まされています。部員たちは、11月には高体連主催の大会に出場いたしました。その大会において、部長の岩穴口颯音君が見事3位に入賞し、12月23・24日



今年度の山岳部の活動で、特に力を入れたのが、クライミングです。昨年に東京で団体が行われましたが、東久留米市においてクライミング競技が行われました。この大会の補助にあたるだけでなく、部員たちは月に2回程度で、都内のグライミングジムに通い練習に励まされています。部員たちは、11月には高体連主催の大会に出場いたしました。その大会において、部長の岩穴口颯音君が見事3位に入賞し、12月23・24日

スキー部

顧問 小林 勲・白石 稔・藤原峻一

スキー部は数年前より競技班と基礎班に分かれて活動しています。競技班は1年・2年のとき関東大会・インターハイ・国体に出場した六年制進学コースの頼光竜二郎君が今年度は受

7位入賞とよい結果を残しました。また、1年総合進学コース西尾一輝も関東大会に出場しました。他にも上位を目指している部員が何名かおり、競技班はこれからも楽しみます。基礎班はゲレンデススキーの上級者を目指しています。毎年恒例である年末のスキー教室や、合宿を行います。現在の部員では1級1名、2級9名、3級12名という陣容になっています。まじめで向上心のある生徒が多く、競技班と同様に今後が楽しみです。

柔道部

顧問 山賀 正・伊藤 亮



柔道部は今年度、高校2年生が9名、高校1年生が5名、中学生が5名の計19名の部員で切磋琢磨しながら鍛錬を積んできました。年度初めの段階で、残念ながら高校3年生は在籍しておらず、最上級生不在のなかでの部活動ということになりました。今年度の大きな特徴は、中学1年生の存在です。昨年度まで、高校生たち、特に現高校2年生の部員は、一先



柔道部は今年度、高校2年生が9名、高校1年生が5名、中学生が5名の計19名の部員で切磋琢磨しながら鍛錬を積んできました。年度初めの段階で、残念ながら高校3年生は在籍しておらず、最上級生不在のなかでの部活動ということになりました。今年度の大きな特徴は、中学1年生の存在です。昨年度まで、高校生たち、特に現高校2年生の部員は、一先

今年度の山岳部の活動で、特に力を入れたのが、クライミングです。昨年に東京で団体が行われましたが、東久留米市においてクライミング競技が行われました。この大会の補助にあたるだけでなく、部員たちは月に2回程度で、都内のグライミングジムに通い練習に励まされています。部員たちは、11月には高体連主催の大会に出場いたしました。その大会において、部長の岩穴口颯音君が見事3位に入賞し、12月23・24日

アーチエリート部

顧問 渡辺忠雄・三ツ木一祐 横田匡史

今年度は、例年を大きく上回る人数の新人部員を迎えました。現在、高校男子28名、女子6名、中学生男子7名、女子6名の計47名で活動を行っています。今までも狭いと感じていた校内の練習スペースが、より一層狭く感じられるようになりました。が、アーチエリート部を志す同士が増えたことは大変嬉しいことです。部全体が一層活気を帯び、代々の目標である男女共に全国制覇に向けて、日々切磋琢磨しています。

今年度は、例年を大きく上回る人数の新人部員を迎えました。現在、高校男子28名、女子6名、中学生男子7名、女子6名の計47名で活動を行っています。今までも狭いと感じていた校内の練習スペースが、より一層狭く感じられるようになりました。が、アーチエリート部を志す同士が増えたことは大変嬉しいことです。部全体が一層活気を帯び、代々の目標である男女共に全国制覇に向けて、日々切磋琢磨しています。

今年度の山岳部の活動で、特に力を入れたのが、クライミングです。昨年に東京で団体が行われましたが、東久留米市においてクライミング競技が行われました。この大会の補助にあたるだけでなく、部員たちは月に2回程度で、都内のグライミングジムに通い練習に励まされています。部員たちは、11月には高体連主催の大会に出場いたしました。その大会において、部長の岩穴口颯音君が見事3位に入賞し、12月23・24日

第70回維持会費納入名簿

(平成25年4月~平成26年3月) (敬称を省略いたします)

Table listing members and their contributions. Columns include names, addresses, and amounts. The table is organized into two main sections, each with 10 columns of data.

計報

(会員調査はがき及びご家族からのご連絡に よります)

Table listing names and their corresponding contribution amounts, organized by school year (e.g., 工高11F, 工高11D).

Table listing names and their corresponding contribution amounts, organized by school year (e.g., 工高13G, 工高13E).

お疲れさまでした
平成26年3月31日付けで退職された教職員の方々

保健体育科中根 和広先生
英語科 飯塚 高浩先生
三ツ木一祐先生
藤原 峻一先生
由佳先生
庸子先生
美恵さん

